
Câmara debate melhorias para o trânsito na
MG-129 em Mariana
O grande fluxo de veículos na rodovia MG-129, no trecho que corta uma extensa área urbana entre os
bairros Colina e Morro Santana, em Mariana, foi o tema da reunião entre vereadores, representantes
da mineradora Vale, secretaria de Defesa Social e Demutran no início da tarde desta terça-feira (07).

Autor do Requerimento nº 116/2019, que gerou a reunião, o vereador Gerson Cunha (PSC) lembrou
que este foi o terceiro encontro para debater o aumento de veículos neste trecho, principalmente nos
horários de pico. O vereador Marcelo Macedo (PSDB) acompanhou o debate de ontem.

Cunha  ressaltou  que  com  a  evolução  das  obras  de  reparação  dos  danos  acarretados  com  o
rompimento da barragem de Fundão, que ocorreu em novembro de 2015, e do reassentamento do
novo Bento Rodrigues, houve um aumento significativo do fluxo de veículos na rodovia. Ele destacou
que a tendência é aumentar ainda mais o trânsito neste local com o início das obras no loteamento
do programa habitacional do Município, que fica à margem da rodovia.

O vereador cobrou o apoio das empresas e autoridades da cidade para uma ação eficaz na melhoria
do trânsito neste trecho da MG-129. “É uma ação com a participação de todos. Precisamos pensar,
não somente no presente, mas nas gerações daqui a 10, 20 e 30 anos”, pediu o parlamentar.

Ao final do encontro ficou definido entre a Câmara, Prefeitura e mineradora Vale a proposta de fazer
um estudo mais profundo de toda região para que se possa, em breve, realizar as intervenções
necessárias para a efetiva melhoria do trânsito na MG-129.
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